

Eistauchen in Grönland April 2018

(Foto: Alexander Ramm, Ostgrönland April 2017)

Vom 04. bis 11. April 2018 besteht die letzte Chance für einen Teilnehmer, die Unterwasserwelt Ostgrönlands mit einer Kleingruppe von nur fünf Teilnehmern zu erkunden. Um diese Jahreszeit ist das Wasser eiskalt (bis -3°C) und kristallklar, mit gewöhnlich mehr als 50 Metern Sichtweite. Eine außergewöhnliche Gelegenheit besonders für Fotografen und Filmer. Es besteht die Möglichkeit, an eingefrorenen Eisbergen zu tauchen – ein Erlebnis, welches so nur an wenigen Orten auf der Welt möglich ist. Doch die arktische Natur unterliegt einem steten Wandel. Somit weiß auch der Veranstalter nie genau, ob Tauchgänge in offenem Wasser möglich sind. Ganz nebenbei gibt es die Möglichkeit, Hundeschlittentouren mit den dort lebenden Inuit zu unternehmen, spektakuläre Winterlandschaft zu genießen und mit ein wenig Glück auch unglaublich intensives Polarlicht zu beobachten. Auf dieser Tour (von insgesamt drei Touren) ist nur noch ein letzter Platz verfügbar, zum Preis von 3.350 Euro. Für alle, die diese Möglichkeit nicht nutzen können, aber Interesse haben, werden im März und April 2019 erneut Touren angeboten, Buchungen sind hier möglich.